

Einladung zur Schulrallye an der Limesschule in Idstein am Freitag, den 03. Februar ab 16 Uhr

Liebe Eltern,

nach den letzten Jahren der Pandemie, freuen wir uns endlich wieder, Sie und Ihre Kinder am 03. Februar von 16 Uhr bis 18 Uhr an der Limesschule persönlich zu begrüßen.

Die Grundschüler/innen haben die Möglichkeit, die Limesschule durch eine Schulrallye kennenzulernen. Schülerinnen und Schüler der aktuellen 5. Klassen werden die interessierten Jungen und Mädchen durch die Schule führen. In verschiedenen Räumen werden Lehrkräfte aus allen Fachschaften sich vorstellen und mit spannenden Aufgaben und Rätseln auf die Schüler/innen warten.

Das Schulleitungsteam wird den Eltern in dieser Zeit für Gespräche zur Verfügung stehen. Für das leibliche Wohl wird ebenfalls gesorgt sein. Verschiedene Auftritte und Darbietungen aus Projektarbeiten werden das Angebot an diesem Tag abrunden.

Wir freuen uns darauf alle interessierten Schülerinnen und Schüler an der Limesschule zu begrüßen.

i.V.

Swantje Dietrich

i.V. S. Behirle







